



CLAMARON POR CUIDAR LOS RESERVORIOS DE AGUA.-

Con máscaras, hojas y lienzos, una decena de personas realizó una intervención a modo de protesta en la reciente Fiesta de la Chilenidad que se desarrolló en el Parque Municipal Mario Uribe Velásquez de Castro, en contra de proyectos de energía eólica en la provincia, aseverando que estos podrían construirse sobre reservorios de agua dulce y con ello profundizarían la escasez hídrica. Graficaron, según los manifestantes, el tamaño de la fundación de concreto que se requiere para lo que sería la base de un aerogenerador de 180 metros de altura.